

## ABSTRAK

Konflik internal yang terjadi di Yaman menarik banyak perhatian dunia internasional. Sehingga dalam konflik tersebut membuat banyak para peneliti mencari tahu permasalahan apa yang menyebabkan terjadinya konflik internal dan perbedaan pandangan apa yang menjadikan kelompok-kelompok tersebut melakukan pertikaian. Yaman merupakan negara yang berada di kawasan Timur Tengah, berbatasannya dengan Arab Saudi menjadikan Arab Saudi memiliki peran yang memiliki pengaruh dalam konflik Yaman tersebut, kekhawatirannya Arab Saudi dalam konflik tersebut atas dukungan Iran terhadap kelompok pemberontak al Houthi menjadikan peluang Arab Saudi melancarkan agresinya di Yaman. Invasi militer yang dilakukan Arab Saudi tidak hanya untuk semata-mata membantu pemerintah Yaman. Terdapat kepentingan dan rivalitas yang terjadi dalam konflik Yaman. Oleh karena itu, dalam penyusunan skripsi ini. Penyusun akan membahas tentang Invasi Militer Arab Saudi Implikasinya Bagi Dinamika Konflik di Yaman, yang penyusun angkat sebagai judul dari skripsi ini.

Tujuan dari penyusunan skripsi ini yaitu diantaranya untuk mengetahui strategi arah dan tindakan invasi Arab Saudi terhadap dinamika konflik di Yaman, untuk mengetahui persepsi ancaman dinamika akar konflik serta keterlibatan invasi militer Arab Saudi di Yaman dan yang terakhir yaitu untuk mengetahui proses penyelesaian konflik dalam kepentingannya di Yaman dengan korelasinya terhadap invasi militer Arab Saudi di Yaman.

Dalam penyusunan skripsi ini, metode penelitian yang digunakan penyusun adalah metode deskriptif yang merupakan metode dengan cara menyusun, mengumpulkan, menginterpretasikan sebuah data yang kemudian diajukan dengan menganalisis data tersebut atau dapat juga dengan menganalisa suatu fenomena dengan metode yang meneliti suatu objek, kondisi, suatu kelas peristiwa pada variabel terikat dinamika konflik di Yaman korelasinya dengan invasi militer Arab Saudi sebagai variable bebasnya dalam skripsi ini.

Hasil dari penelitian atau penyusunan skripsi ini dapat diketahui dalam pembahasan yang penyusun bahas dalam bab empat sebagaimana hasil penelitian atau penyusunan data tersebut merupakan hasil dari uji indikator hipotesis, adapun tema besar yang diangkat penyusun dalam pembahasan bab empat, yaitu Proses Penyelesaian Konflik dan Invasi Militer Arab Saudi di Yaman sebagai hasil dari penyusunan skripsi ini. Sehingga dapat penyusun simpulkan bahwa dalam pembahasan skripsi ini akan melihat bagaimana proses penyelesaian konflik, serta kepentingan invasi militer Arab Saudi dalam dinamika konflik di Yaman.

**Kata Kunci : Invasi Militer, Arab Saudi, Konflik Internal, Dinamika Konflik, Yaman, Rivalitas, Iran**